

VATICAN MEDIA



## HISTORIA DE UNA IMAGEN

### Papa León XIV conmemora llegada del hombre a la Luna

A 56 años de la llegada del hombre a la luna —fecha que se conmemoró ayer— el Papa León XIV decidió realizar una visita al Observatorio Astronómico del Vaticano, conocido como la «Specola Vaticana», ubicado en Castel Gandolfo (sureste de Roma), donde el pontífice está pasando sus vacaciones. Luego de aquello, el Papa mantuvo un contacto con Buzz Aldrin, uno de los dos astronautas estadounidenses que pisaron la luna el 20 de julio de 1969. “Compartimos el recuerdo de una hazaña histórica, un testimonio del ingenio humano, y reflexionamos sobre el misterio y la grandeza de la Creación”, escribió León en su cuenta de X.